

Salmos del Arcángel Gabriel

109. La sabiduría del nenuphar

1. Es bueno que el hombre pueda disponer de escrituras mágicas perfectas para contemplar y meditar. De este modo, puede concentrarse y cultivar un mundo superior en su interior.

2. Muy a menudo, las personas sitúan el mundo divino en una abstracción, en ideas y creencias muy alejadas de su vida y de sus preocupaciones esenciales. Tal actitud es una debilidad para la Luz en la vida humana.

3. Quizá esta nueva revelación de la flor de nenúfar en el lago de Gabriel permita al hombre despertar y comprender quién es y qué debe hacer con su vida.

4. Lo inteligente sería crear un jardín de nenúfares para que quienes lo deseen puedan meditar en su atmósfera, mientras se esfuerzan por hablar con los seres que vienen a descansar en esta belleza, en esta escritura perfecta.

5. Los hombres deben concentrarse hasta comprender verdaderamente esta sabiduría, que les muestra claramente que sin el mundo divino no pueden vivir. Tal comprensión es vital para el destino feliz del hombre, y sólo puede nacer en la atmósfera de tal jardín mágico.

6. Mi mayor satisfacción es que la gente despierte y se comprometa conscientemente, que se haga responsable en su vida de lo que ha comprendido, por ejemplo, que el hombre no puede existir ni, sobre todo, cobrar vida, entrar en la vida sin un mundo superior.

7. Al hombre no se le pide que sea un sabio, un gran maestro o un poderoso mago, sino simplemente que sea un fiel servidor de lo más alto y mejor que ha comprendido.

8. Que la humanidad dé por fin al mundo divino los medios para tocarla, para despertarla a lo que es verdadero y puro.